



BAJO RESERVA

Diputados morenistas piden refuerzos youtuberos

:::: Ante el fracaso de las conferencias de Morena en la Cámara de Diputados que intentaron copiar la “mañanera”, los legisladores guindas decidieron que, como no han logrado mantener la atención de los reporteros, había que dar paso a los “youtubers” de Palacio Nacional para rellenar lugares y hacer preguntas a modo a los que encabezan la llamada “legislativa del pueblo”. Nos cuentan que el personaje conocido como **Lord Molécula** y **Julio Omar Gómez**, de la agencia Medios Digitales del Pacífico, asiduos a las conferencias del expresidente **López Obrador**, ya se hicieron presentes. Quizá pensaron los morenistas que ese era el ingrediente que faltaba para emular a las mañaneras, pero nos hacen ver que, hasta ahora, el contenido que presentan sigue pasando inadvertido en la agenda informativa del país.

Noroña no saltó a la fama internacional

:::: Nos cuentan que, tras su primera incursión internacional como presidente del Senado, **Gerardo Fernández Noroña** se quedó con las ganas de seguir los pasos del senador francés **Claude Malhuret**, quien se volvió la estrella en los medios europeos y algunos estadounidenses con un duro discurso en la Cámara alta de su país para denunciar la traición de **Donald Trump** a sus aliados de Europa para ponerse en manos del presidente ruso **Vladimir Putin**. Don Gerardo, nos cuentan, estuvo en el Parlamento Europeo, en una sesión semivacía, en la que llamó racista, clasista e hipócrita al presidente de Estados Unidos, pero ni así tuvo la suerte de don Claude y su intervención pasó de noche en el viejo continente. Será para la próxima.



ARCHIVO EL UNIVERSAL

 Gerardo
Fernández
Noroña

¿Indemnizarán a trabajadores de Mejoredu?

:::: Nos cuentan que los trabajadores de la extinta Mejoredu, la Comisión Nacional para la Mejora Continua de la Educación, no han obtenido respuesta de la Secretaría de Educación Pública sobre su futuro. Luego de la reforma aprobada por Morena para desaparecer a siete organismos autónomos, autoridades de la comisión pidieron comunicación con la SEP en busca de determinar mecanismos para indemnizar conforme a la ley a los 535 servidores públicos por la terminación de la relación laboral. Nos detallan que el diálogo ha sido con funcionarios que no tienen autoridad para tomar decisiones y que están enfocados en lograr que el edificio sede sea desalojado. A raíz de que los trabajadores del Inai lograron el compromiso del gobierno federal de que todos recibirán una liquidación, los de Mejoredu piden un trato similar. Para empezar, nos dicen, solicitan interlocución con el secretario **Mario Delgado** y apelan a la presidenta **Claudia Sheinbaum** para recibir la protección del Estado.

Regañan a funcionarios de salud por excluyentes

:::: Al parecer hay funcionarios del gobierno federal que no han escuchado las reiteradas veces que la presidenta **Sheinbaum** ha dicho que “Es tiempo de mujeres”. Nos cuentan que en su gira por Oaxaca, la mandataria inauguró el Hospital de la Mujer y del Niño Oaxaqueño, pero al iniciar su discurso fue directo y reclamó por el nombre, al señalar que era una exclusión hacia las niñas. Con una mirada severa a los funcionarios de salud que estaban en el templete, reprochó: “¿Cómo que van a excluir a las niñas?”. En seguida, ordenó cambiarle el nombre de inmediato por “Hospital General de la Mujer y la Niñez”.